



# LES BUDGETS FONT LE MUR AUTANT QUE NOS DETENUS ....

Une fois n'est pas coutume au CP Alençon Condé sur Sarthe qui sera marqué encore une fois par un incident majeur le samedi 28 mai 2022.

Vers 17h30, en cour de promenade, quatre personnes détenues ont dégradé la cabine téléphonique pour prendre le combiné et s'en servir de fronde pour mettre à mal les concertinas.

Une fois réussi, ils ont ensuite grimpé la grille de la cour, sans grande difficulté car dans cette maison centrale, il n'y a pas été fixé de plexiglass comme sur la maison centrale 3.

Il faudra l'intervention des ERIS pour mettre un terme à cette démonstration de nuisance.

Malheureusement il semble difficile d'en tirer les leçons puisqu'ils ne sont pas les premiers à démontrer leur agilité à escalader les grilles pour attirer l'attention.

**Le bureau local Force Ouvrière** félicite tous les agents présents lors de cet incident.

**Le bureau local Force Ouvrière** demande à la direction de prendre des dispositions immédiates par le retrait de l'autorisation des gants et serviettes sur cour de promenade.

**Le bureau local Force Ouvrière** soutien la demande générale de systématiser l'installation des plexiglass ou autre système pour que des incidents comme celui-ci ne puissent survenir à nouveau.

